
2 МАГНИТОГОРСКИЙ МЕТАЛЛ ПЯТНИЦА, 10 апреля 1959 года № 43 ( 2 9 7 3 ) 

Партийная жизнь 

Неустанно повышать 
производительность труда 
Вопросам коммунистического 

воспитания трудящихся наша 
партийная организация уделяет 
самое серьезное внимание. Наши 
агитаторы, коммунисты и беспар
тийные разъясняют решения XXI 
съезда КПСС, раскрывают вели
чественные перспективы комму
нистического строительства в на
шей стране. 

В беседах, докладах, лекциях 
мы показываем, что будет пред
ставлять собой коммунистическое 
общество, какие великие блага 
несет коммунизм народу. Показы
ваем также, что коммунистиче
ские идеалы могут быть осу
ществлены лишь в условиях изо
билия материальных и духовных 
благ. 

А как добиться изобилия? Та
кой вопрос часто возникает в бе
седах. И наши коммунисты доби
ваются, чтобы все рабочие поня
ли, что изобилие может быть до
стигнуто "только трудом всех чле
нов общества., что одним из 
средств борьбы за изобилие явля
ется повышение производитель
ности труда. 

Разумеется, коммунисты не 
только разъясняют, они и на при
мере показывают, как нужно бо
роться за изобилие. Являя собой 
пример в труде, многие коммунис
ты думают над тем, как добиться 
повышения производительности 
труда, мобилизуют коллектив на 
творческое отношение к труду. 

И после окончания рейда за 
повышение производительности 
труда у нас, в копровом цехе, не 
прекращается поступление пред
ложений трудящихся. Здесь так
же пример показывают комму
нисты. 

Член КПСС Петр Феодосиевич 
Калинин работает машинистом 
электрокрана. Он долго и внима
тельно наблюдал за работой на J 
участке, на сколько полно и с - 1 

пользуется рабочее время слесаря
ми и подкрановыми рабочими. 
Петр Феодосиевич поговорил с то
варищами и внес предложение: 
высвободить в каждой смене по 
два подкрановых рабочих-кантов-
щика. Всю ту работу, которую 
выполняли они, возложить на 
слесарей. 

Коммунист т. Калинин еще до 
того, как внести предложение, 
убедил слесарей, что у них будет 
нормальная аагрузка времени. 

Высвобождение двух человек в 
смете—это уже чувствительный 
показатель повышения произво
дительности труда. 

Нормировщик к о м м у н и с т 
т. Шинкарев, находясь на рабо
чих местах, обратил внимание на 
то, что на взрывных ямах буриль
щики и подкрановые рабочие да
леко не полностью загружены. 
Когда одни работают, другие си
дят. В беседе с бурильщиками и 
подкрановыми рабочими выясни
лось, что подкрановые рабочие го
товы передать свои обязанности и 
принять работу на другом участке, 
бурильщики же выразили готов
ность выполнять ту работу, кото
рую до сих пор делали подкрано
вые рабочие. 

Предложение Федора Терентье
вича Шинкарева принято и уже 
реализовано. 

Бывший резчик лома,, ныне 
мастер т. Дудукин, подсчитал, что 
тот объем работы, который поло
жено выполнять бригаде, может 
быть выполнен меньшим коли
чеством резчиков. 

По предложению коммуниста 
т. Загребельного были высвобож
дены два элежтрика, получившие 
работу в других цехах. 

Подобных примеров можно при
вести много. Разумеется, высво
бождение отдельных рабочих, сов
мещение профессий стало возмож
ным в результате возросшего со
знания самих рабочих, а также 
благодаря тому, что почти все 
копровики успешно овладевают 
производственными навыками. 

Наши 'коммунисты предложили 
у комплектовать э лектр омостовы е 
краны необходимым инструмен
том;, чтобы машинисты кранов 
могли сами, не дожидаясь слеса
рей, производить мелкий ремонт. 
Хорошее, ценное предложение! 

Борьба за повышение произво
дительности труда ведется у нас 
наравне с борьбой за экономию и 
бережливость, за улучшение ус
ловий труда. 

Партийная организация требу
ет от коммунистов, чтоб они вни
кали в производство и делали все 
для успешного выполнения плана, 
для решения задач, поставленных 
XXI съездом КПСС. 

И. КУРДЮКОВ, 
секретарь парторганизации 

копрового цеха. 

Семилетка—это наше общее дело! 

ЗА ВЫСОКОЕ КАЧЕСТВО 
МАГНЕТИТ0В0Г0 КОНЦЕНТРАТА 
Многотысячный дружный кол

лектив горняков Магнитки вно
сит свой посидьный вклад в об
щенародное дело успешного вы
полнения исторического семилет
него плана развернутого' комму
нистического строительства,, на
меченного XXI съездом Комму
нистической партии Советского 
Союза. Активно участвуя в вы
полнении нашим комбинатом вы
соких обязательств, взятых им в 
социалистическом соревновании 
на 1959 год, коллективы всех це
хов и участков горного управле
ния прилагают все усилия к тому, 
чтобы изо дня в день одерживать 
все новые и новые трудовые по
беды. 

Большие задачи стоят в ны
нешнем году перед коллективом 
сульфидной фабрики горного 
управления. От того, какого ка
чества будет магпетитовый (серни
стый) концентрат, который дает 
агломерационным цехам сульфид
ная фабрика, зависит качество аг
ломерата, а затем—и качество 
металла. По техническим услови

ям наша фабрика должна выда
вать агломерационникам магпети
товый концентрат с содержанием 
железа до 58 процентов и с хоро
шей основностью. Эти условия 
фабрика из месяца в месяц вы
полняет, а иногда добивается и 
более лучших качественных пока
зателей в своей работе. 

В прошлом году коллектив фаб
рики выдал сверх плана 785 ты
сяч тонн высоко'качествеяното' 
концентрата и сэкономил 1 мил
лион 346 тысяч рублей госу
дарственных средств. В нынеш
нем году мы еще более улучшили 
свою работу. Несмотря на то, что 
план 1959 года значительно боль
ше, чем план 1958 года, в первом 
квартале нынешнего года мы вы
дали 32 тысячи тонн магнетито-
вого концентрата отличного и хо
рошего качества. 

В первом квартале коллектив 
смены, которой я руковожу, до
бился высоких показателей (од
новременно я сейчас исполняю 
обязанности и начальника фабри
ки). В марте наша смена вьшол-

Металлурги нашего комбината хорошо знают Галину Рокач как 
активную участницу художественной самодеятельности Дворца 
культуры металлургов, она неоднократно участвовала в областном 
смотре художественной самодеятельности. Работники листопрокат
ного цеха № 3, где Галина работает сортировщицей черной поли
рованной жести, знают ее как .лучшую сортировщицу жести. Она 
систематически выполняет норму выработки на 150 — 160 про
центов. Всегда веселую и жизнерадостную, энергичную Галину 
комсомольцы четвертой бригады избрали своим вожаком — грун-
комсоргом. 

На снимке: Г. Рокач. Фото Е. Карпова. 

С опережением графика 
Хороший подарок Первомаю го

товят отделочники второго листо
прокатного цеха. Все четыре 
бригады идут с опережением гра
фика. Всего трудящиеся отделоч
ного отделения за семь дней ап
реля на своем счету7 имеют 3740 
тонн сверхпл а нового с тал ьного 
листа. Тон в работе задает брига
да Л» 4, где мастером М. Н. Спи-
цын. Этот коллектив в первую 
апрельскую смену выполнил свою 
норму на 200 процентов. Трудя
щиеся этой бригады за семь дней 

нила план на 107 процентов. У 
других смен показатели были ни
же. Но и они поработали хорошо. 
Особенно успешно работает комсо-
мольско-молодежная смена, кото
рой руководит молодой инженер 
Михаил Семенец. Сейчас ее коллек
тив настойчиво борется за право 
называться коллективом комму
нистического труда,. Уже в первые 
месяцы этого года смена вышла 
победительницей в соревновании 
комсомольско-мо л одежных см ен 
вашего горного управления и бы
ла награждена за эту победу по
четной грамотой обкома комсомо
ла и переходящим красным вым
пелом администрации и общест
венных организаций горнорудно
го хозяйства. 

Надо отметить, что в последнее 
время в нашей работе возникло 
немало трудностей, которые мы 
стараемся успешно преодолеть. 
Однако полностью справиться с 
ними нам будет не под силу и по
этому мы требуем, чтобы постав
щики сырья, особенно работники 
складов усреднения руд, улучши
ли свою работу, ибо трудности, 
возникающие у нас, очень часто 
исходят от них. Например, сейчас 
склады неравномерно усредняют 

руду. По технической инструкции 
мы должны получать с этих скла
дов руду с содержанием железа в 
колебаниях от 54 до 55 процен
тов. Усреднители же дают нам ру
ду с колебаниями железа от 53 до 
55 процентов. Это очень сильно 
отражается на качестве нашей 
продукции, так как получаются 
различные анализы концентрата. 

Сильно колеблются данные 
анализов и в результате того, что 
нам теперь начали подавать руду 
со склада окисленных руд рудо-
обогатительных фабрик. В тече
ние каждой смены мы получаем 
500—600 тонн окисленной руды 
с очень НИ31КИМ содержанием же
леза. Такая руда не обогащается. 

Плохо обстоит дело с обеспече
нием нашей фабрики различными 
деталями и другими материалами, 
которые необходимы для произ
водственных нужд. Например, у 
нас нет запасных транспортерных 
лент. Срок службы -многих лент 
давно истек, они износились, 
но мы не можем их заменить. 
Такие ленты надо менять на, ше
сти транспортерах. 

Еще хуже обстоит дело с при-
водаши ремнями на агрегатах. 
Например, на каждом грохоте 

Экзамен 
вЫдерЖан 

Коллективу шамотного произ
водства план на март был выше 
обычного на 7 процентов. Эта 
скромная цифра для шамотчиков 
явилась серьезным испытанием. 
Даже отдельные руководители, 
как, например, старший мастер 
т. Павлов и некоторые другие, не 
верили в возможность выполне
ния плана. Такое положение тре
бовало большой работы партийной 
и профсоюзной организаций. 

В сменах были проведены бесе
ды, во время которых анализиро
вались возможности отделения и 
' .его цеха, вскрывались недо-
•-татки, тормозившие работу. На
ши коммунисты и профсоюзный 
актив уделили особое внимание 
i»: н д и виду а л ьн( > ii j га-боте с огне -
упорщиками. 

Перед коллективом вопрос ста
вился так*: комбинату нужна на-
ш продукция. От нас тоже зави
сит выполнение графиков ремон
та агрегатов, а, стало быть, и пла
на выпуска4 металла. 

Коллектив шамотчиков проник
с я чувством ответственности за 
выполнение задания, и это яви
лось решающим в достижении 
успеха. 

План на март выполнен на 
100,7 процента при этом значи
тельно снижен брак против до
пустимого планом минимума, Кро
ме того, в минувшем месяце ша-
мотчики создали хороший задел 
на апрель. 

Шамотчики выдержали экза
мен. Особенно хорошо трудились 
бригада мастера Николая Парши
на., где профгрупоргом Евдокия 
Долгова, бригада мастера Егора 
Толдина (профорг Степан Бака
нов), бригада мастера Василия 
Буркот (профорг Александра 
Анисимова). 

Самая большая победа коллек
тива шамотчиков состоит, пожа
луй, в том. что каждый почувст
вовал уверенность в своих силах, 
в силах товарищей. В боръбе за 
трудный план коллектив огие-
упорщиков стал дружнее. Это за
лог тому, что победа будет одер
жана и в предмайском соревно
вании. 

Н. АЛЕКСЕЕВ. 

отгрузили 1000 тонн сверхплано
вой продукции. 

Пример самоотверженного тру
да здесь показывают бригадир 
отгрузки Б. Оолодышев, клеймов
щица комсомолка Т. Еременко и 
подкрановый рабочий 3. Гайфут-
динов. 

В первой бригаде отличаются 
успехами старший резчик пятого 
агрегата Т. С. Ставицкий и упа
ковщики С. Ф. Захарченко и 
Ф. И. Фплинсонов. 

Г. СМИРНОВ, 

должно быть по три приводных 
ремня. У нас же на грохотах 
имеется всего по одному ремню. 
Конечно, это снижает производи
тельность машин. Есть у нас аг
регаты, на которых совсем нет 
приводных ремней, и поэтому они 
бездействуют. На ленточных пи
тателях, не имеющих приводных 
ремней, мы решили использовать 
ремни, предназначенные для дру
гих-целей. Однако применение их 
не дает эффекта, так как они про
буксовывают. 

Все это на<м должен давать от
дел снабжения горного управле
ния. Однако работники этого отде
ла не проявляют заботы о нас, 
несмотря на наши неоднократные 
требования обеспечить нас привод
ными ремнями, транспортерными 
лентами и т. д. 

А длительное отсутствие тран
спортерных лент и приводных 
ремней может в дальнейшем при
вести к остановке фабрики или в 
лучшем случае—к длительным 
простоям ее. А этого допустить 
нельзя. 

С. михо, 
и. о. начальника 

сульфидной фабрики, 


